



Stadt Dreieich · Der Magistrat  
Kommunikation & Bürgerbeteiligung  
Ihre Ansprechpartnerin ist:  
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich  
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191  
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0  
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192  
E-Mail: [presse@dreieich.de](mailto:presse@dreieich.de)  
Internet: [www.dreieich.de](http://www.dreieich.de)  
   @mein3eich

**Pressemitteilung: 24-115**  
**Datum: 7. August 2024**

## **Neue Räume entdecken: Interkulturelle Wochen vom 1. September bis 31. Oktober**

**Dreieich.** Die Interkulturellen Woche finden dieses Jahr vom 1. September bis 31. Oktober zum 20. Mal in Dreieich statt und zum zweiten Mal unter dem bundesweiten Motto "Neue Räume". Der Fokus liegt auf der Schaffung neuer Räume, die Begegnung und Austausch fördern. Es sollen Orte entdeckt und eröffnet werden, an denen gemeinsam gelacht und nachgedacht werden kann, wo Menschen sich miteinander auseinandersetzen und zusammenkommen können.

Die diesjährigen Veranstaltungen der Interkulturellen Wochen bieten ein vielfältiges Angebot und zeigen, wie Zusammenleben und Vielfalt aktiv gestaltet werden können. Das Programm reicht von verschiedenen spannenden Kinofilmen, gesellschaftspolitischen Diskussionen und Kunstausstellungen bis hin zu den unterschiedlichsten kulinarischen Erfahrungen. Die diverse Dreieicher Landschaft von Organisationen, Vereinen, Kirchen, Privatpersonen und Gruppen bietet allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, Neues kennenzulernen, sich auszutauschen, miteinander ins Gespräch zu kommen und auch ihre eigene Arbeit vorzustellen.

Ein ganz besonderes Highlight bieten die Bürgerhäuser dieses Jahr in Kooperation mit dem Ausländerbeirat und dem Integrationsbüro: Am Samstag, 21. September findet „LUFT & LIEBE – DAS FEST“ statt. Internationale Begegnung im Bürgerpark mit Livemusik, Tanzen, Essen und Trinken from around the world“, und zwar von 15 bis 22 Uhr. Zuvor feiert das Mehrgenerationenhaus RaBe sein Sommerfest am Bolzplatz, Berliner Ring von 11 bis 14.30 Uhr. Somit können alle Interessierten beides miterleben und genießen.

Das Stadtteilzentrum Hirschsprung-Breitensee ist ebenfalls wieder mit einer bunten Mischung an interessanten Veranstaltungen dabei: Von kulinarischen Reisen in

verschiedene Länder über das beliebte Schwarz& Weiß Dinner der Elternlotsinnen und -lotsen bis hin zu zwei Kunstausstellungen mit Vernissagen ist für jeden und jede etwas geboten.

Das Friedensgebet des Forums der Religionsgemeinschaften von den verschiedenen religiösen Gemeinden und Religionsgemeinschaften Dreieichs wird bereits zum zwölften Mal stattfinden; in diesem Jahr unter dem Motto „Mehr Raum für den Frieden“ am 15. September ab 16 Uhr im Bürgerpark Sprendlingen.

Der Ausländerbeirat der Stadt Dreieich beschäftigt sich in diesem geschichtsträchtigen Jahr mit der Entstehung des Grundgesetzes und hat einen spannenden Referenten zu diesem Thema am 12. September 2024 in die Stadtbücherei eingeladen.

Die Interkulturellen Wochen sind eine bundesweite Initiative der katholischen Deutschen Bischofskonferenz, der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) sowie der Griechisch-Orthodoxen Metropolie und bestehen seit 1975. Sie werden von Kommunen, Gewerkschaften, Wohlfahrtsverbänden, Migrantorganisationen und zivilgesellschaftlichen Institutionen mitgetragen.

Die einzelnen Veranstaltungen werden im Programm-Flyer veröffentlicht und können auch auf der Homepage der Stadt Dreieich eingesehen werden. Der Flyer liegt im Rathaus und anderen Institutionen aus.



Nähere Informationen erteilen Laura Diaz-Lambertz und Ana Perkovic, Integrationsbüro der Stadt Dreieich, Telefon 06103 601-282 oder 06103 601-218, E-Mail: [integration@dreieich.de](mailto:integration@dreieich.de).